



Ratifican paro de 72 horas en Loreto

Lima, 30/05/2007 (CNR)

Diversas autoridades y representantes del departamento de Loreto confirmaron la realización de un paro de 72 horas, a partir del 4 de junio, en protesta por las dificultades económicas y sociales que atraviesa la región, las cuales no han sido consideradas por el Gobierno central.

En la conferencia de prensa, celebrada en el Congreso de la República, estuvieron presentes los parlamentarios Mario Peña y Víctor Isla; el presidente regional de Loreto, Iván Vásquez Valera; y la presidenta del Frente Patriótico de Loreto, Eva Matute, entre otros.

Entre sus demandas, los representantes loretanos solicitan la vigencia irrestricta e indefinida de las exoneraciones tributarias a la Amazonía.

“El Gobierno, al promulgar los Decretos Legislativos 977 y 978, ha afectado, en principio, a la provincia de Alto Amazonas, porque se le quita las exoneraciones sin que tengan conectividad (carreteras ni puertos). Es una espada de Damocles que implicaría el incremento del más o menos el 40% del costo de vida en la región”, señaló Vásquez.

Así mismo, solicitó que se le asigne a la región unos 300 millones de nuevos soles, para ser utilizados en mejorar la educación, la salud, el agro, etc. además del incremento, en 20%, del canon petrolero.

Por su parte, la presidenta del Frente Patriótico de Loreto, Eva Matute, denunció que el presidente de la República, Alan García, piensa entregar algunas zonas pertenecientes a Loreto al vecino país de Ecuador.

“Exigimos la defensa de nuestra soberanía territorial porque los enclaves de Sarameriza y Pijuyal piensan entregarse (a Ecuador) el 1 y 2 de junio”, advirtió Matute, en alusión a la cita entre García Pérez y su homólogo ecuatoriano, Rafael Correa, en Tumbes.